

Rheinischer Anzeiger 20.05.2023

RADRENNEN in der Innenstadt war ein voller Erfolg

DORMAGEN. Auch die vierte Auflage des Dormagener Radrennen war ein voller Erfolg. Bei frühlingshaften Temperaturen zeigten die rund 300 Akteure am vergangenen Sonntag in der Innenstadt Höchstleistungen in allen Renn- und Altersklassen. Beim Eliterennen um den Fredy Schmidtke Gedächtnispokal betrug die Durchschnittsgeschwindigkeit fast 50 Stundenkilometer. Am Ende der 66 Kilometer langen Strecke fuhr Alexander Weifenbach (Mitte) vom Team Colonia Kids in einer Zeit von 1:35,19 Stunden als Erster über die Ziellinie, dicht gefolgt von Michael Gießmann (2.v.l.) vom RSV Gütersloh in 1:35,21 Stunden. Auf dem dritten Platz landete Christian Noll (Team Colonia Kids; 2.v.r.) in 1:35,24 Stunden. Das Elite-Rennen der Frauen über 31 Runden gewann



Anna Zöll (One World Team) in 55:53 Minuten. Ein buntes Rahmenprogramm mit einem sehr erfolgreichen Kinderrennen (mehr als 60 Mädchen und Jungen gingen an den Start), Hüpfburg, Cafeteria, Grill- und Getränkestand rundete den

Renntag rund um den Marktplatz ab. Veranstalter war der RSC Nievenheim um seinen Vorsitzenden Martin Ritterbach (rechts), der auch selbst bei den Senioren an den Start ging und dort den vierten Platz belegte.

Text: -piso/-oli; Foto: H. Pissowotzki